

# Historisches Heidesheim

wir machen Geschichte greifbar



## Wer kann helfen?

Seit Jahren sind Hermann Kirsch und Werner Fuchs bemüht, alle Schuljahrgänge des letzten Jahrhunderts und früher durch ein Foto aus ihrer Schulzeit und der folgenden Jubiläen zu erfassen und zu dokumentieren, ein mühsames Unterfangen, das dank der Unterstützung aus der Bevölkerung schon zu vielen erfreulichen Resultaten führte. Aber noch gilt es, letzte Lücken zu schließen. Das vorliegende Foto konnte noch nicht entschlüsselt werden. Die Aufnahme wurde in der Clemensstraße vor dem ehemaligen Möbelgeschäft Trappel aufgenommen.

Wer kennt den Jahrgang?

Wer erkennt aufgrund eines alten Fotos ein Mitglied der eigenen Familie, eine Person aus der Nachbarschaft?

Alle Informationen sind wichtig, wenden Sie sich bitte an: [historischesheidesheim](http://historischesheidesheim.de)